

## DEPARTAMENTO DE ANTIOQUIA MUNICIPIO DE GUATAPÉ Concejo Municipal

# SESIÓN ESPECIAL ACTA No.01

FECHA:	02 de enero de 2020
HORA:	11:00 A.M
LUGAR	Recinto del Concejo Municipal
ASISTENTI	ES CONTRACTOR OF THE STATE OF T
EDWIN ENRIQUE MARIN HERNANDEZ	Honorable concejal
NATALI ATEHORTUA ZULUAGA	Honorable concejal
CESAR AUGUSTO RINCON FRANCO	Honorable concejal
LEIDY JOHANA GALLEO PORRAS	Honorable concejal
MILDRETH YANENA GALEANO MURILLO	Honorable concejal
CAMILO ARTURO HINCAPIE HERNANDEZ	Honorable concejal
IVAN JAIRO GARCIA GIRALDO	Honorable concejal
GEOVVANY ANDRES ESPINOSA MARIN	Honorable concejal
JAIRO ALBERTO URREA	Honorable concejal

#### ORDEN DEL DIA

- 1. Himno a Colombia
- 2. Llamado a lista y verificación de quórum.
- 3. Acto de instalación
- 4. Posesión de los Honorables Concejales.
- 5. Nombramiento de secretar@ Ad-hoc
- 6. Elección de la mesa directiva

### DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA:

- 1. **HIMNO A COLOMBIA:** Se da inicio invitando a los asistentes a escuchar y entonar las notas del Himno Nacional.
- 2. LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM: El señor EDWIN MARIN HERNANDEZ presidente Ad-Hoc según el reglamento interno, da inicio a la sesión con el llamado a lista a los Honorables Concejales, verificando que existe quórum suficiente para deliberar y decidir; están presentes en la sesión extraordinaria nueve de los nueve integrantes de la Corporación.



 ACTO DE INSTALACIÓN: El presidente Ad -hoc proclama lo siguiente: "Declaran los concejales presentes, constitucional y legalmente instalado el Concejo y abiertas sus sesiones".

Los Honorables Concejales responden de forma positiva.

4. POSESIÓN DE LOS HONORABLES CONCEJALES: El Presidente de la Junta Preparatoria jura ante sus miembros de la siguiente manera:

"Invocando la protección de Dios, juro ante esta Corporación sostener y defender la Constitución y leyes de la República, y desempeñar fielmente los deberes del cargo".

Seguidamente, el presidente de la Junta Preparatoria toma el juramento de rigor a cada uno de los concejales presentes de la siguiente manera:

"Invocando la protección de Dios, Juráis sostener y defender la Constitución y las leyes de la República y desempeñar fielmente los deberes del cargo".

Cada concejal responde: "Invocando la protección de Dios, juro ante esta Honorable Corporación defender la Constitución Política y las Leyes de la República, y desempeñar fielmente los deberes del cargo".

Con esto se cumple el acto de la posesión como requisito previo para el desempeño de sus funciones.

- 5. NOMBRAMIENTO DE SECRETAR@ AD-HOC: El presidente Ad- Hoc nombra como secretaria Ad-hoc a la Honorable Concejal Natali Atehortúa Zuluaga.
- 6. PALABRAS DEL SEÑOR ALCALDE JUAN PEREZ:

Primero que todo debemos dar gracias a Dios por estar en esta situación tan privilegiada de gobernar; me siento contento porque siento un ambiente muy agradable en el recinto, ya que en cada concejal hay disposición de trabajar por Guatapé.

Como administración estamos prestos a seguir las directrices de la mesa directiva de la corporación, ya que tienen representatividad importante en cada una de las comunidades.

Al compañero Iván Jairo, quien fue mi compañero en la contienda electoral y que hoy se posesiona como concejal, le manifiesto que están abiertas las puertas para que algunas de las propuestas que tenía contempladas en su programa de gobierno puedan ser agregadas al plan de desarrollo.

Hoy arranca una nueva era para nuestro municipio, el destino de Guatapé está en nuestras manos y lo que nuestra comunidad perciba de nosotros, esta en nuestras manos. Debemos analizar siempre cómo queremos que nos recuerde la comunidad el 01 de enero de 2024, por ende, debemos hacer las cosas bien y sin sectarismos políticos.



La presidenta manifiesta sus sentimientos de agradecimiento por el voto de confianza y expresa que tiene toda la actitud para asumir este reto.

Se abre la convocatoria para la elección del vicepresidente primero y la concejal Mildred Galeano postula a la concejal Natali Atehortúa para ocupar este cargo; la concejal Natali acepta la postulación.

El concejal Edwin Marín postula al concejal Cesar Rincón al cargo de vicepresidente primero; el concejal acepta la postulación.

La señora Presidenta nombra como comisión escrutadora al concejal Jairo Giraldo y la concejal Mildred Galeano; la comisión hace el conteo de votos y se obtienen los siguientes resultados.

Concejal Natali: 5 votos positivos Concejal Cesar. 4 votos positivos.

Queda electa la concejal Natali Atehortúa como vicepresidenta primera de la corporación.

Se abre la convocatoria para la elección del vicepresidente segundo y el concejal Iván Jairo postula al concejal Andrés Espinosa; el concejal Andrés no acepta la postulación.

El concejal Cesar Rincón postula al concejal Edwin Marín y el Concejal no acepta la postulación, ya que es del mismo partido político de la presidenta.

El concejal Cesar Rincón postula al concejal Jairo Giraldo, pero este no acepta la postulación.

El concejal Camilo Hincapié postula al concejal Cesar Rincón y el concejal Jairo postula al concejal Camilo Hincapié, ambos aceptan las postulaciones.

Los resultados obtenidos en la votación son los siguientes:

CONCEJAL CESAR: 8 votos positivos VOTO EN BLANCO: 1 voto.

Es elegido como vicepresidente segundo el concejal Cesar Rincón.

La mesa directiva para la vigencia fiscal 2020 queda conformada así:

Presidenta: Leidy Johana Gallego Porras

Vicepresidenta primera: Natali Atehortúa Zuluaga Vicepresidente segundo: Cesar Augusto Rincón.

CONCEJAL EDWIN: En la secretaría del concejo queda el acta de empalme y cabe resaltar que continuamos con el proceso de la elección del personero, para esto, cualquier duda puede ser consultada conmigo o con la exsecretaria.



Fui concejal y presidente de esta corporación y sé que a veces nos dejamos apasionar por comentarios mal intencionados, pero quiero invitarlos a que hagamos el ejercicio sana y respetuosamente.

Por otro lado, es un orgullo grande tener tres mujeres en esta corporación; esa oportunidad que tienen los hombres del Honorable Concejo es histórica en el municipio de Guatapé.

### 7. ELECCIÓN DE LA MESA DIRECTIVA:

El presidente Ad-Hoc nombra una Comisión escrutadora de 2 concejales de distinto partido o movimiento político, en este caso al Honorable Concejal Cesar Rincón y al Honorable Concejal Iván Jairo García; estos se encargarán de contabilizar y anunciar el resultado de la votación.

Antes de iniciar con la votación, la comisión escrutadora verifica los documentos que aporto cada uno de los concejales para su posesión, ratificando que cada uno cumple con las exigencias de ley.

El presidente Ad -hoc manifiesta a los corporados que en los 10 primeros días del mes de enero se debe finiquitar el proceso de la elección del personero y se debe elegir el secretario general de la corporación. Expresa que tanto la presidencia como la secretaria anterior están disponibles para coadyuvar en el proceso.

Continuando con la elección de la mesa directiva, el presidente Ad-hoc manifiesta que cualquier concejal se puede postular a los cargos, o si es postulado debe aceptar dicha postulación.

El concejal Cesar Rincón propone a la señora Leidy Gallego como Presidenta de la corporación; la Honorable Concejal acepta la postulación.

El concejal Camilo Hincapié propone como presidente de la corporación al señor Iván Jairo García; el Honorable Concejal acepta la postulación.

El presidente Ad -hoc expresa que la votación será secreta y nombra a la concejal Mildred y Cesar Rincón como comisión escrutadora para el conteo de votos.

Seda inicio a la votación y la comisión escrutadora procede con el conteo de los votos, obteniendo los siguientes resultados:

Concejal Leidy Gallego: 5 votos Concejal Iván Jairo García: 4 votos

Es electa la concejal Leidy Gallego como Presidenta de la corporación, y es quien continúa presidiendo la sesión.



CONCEJAL IVAN JAIRO: Quiero felicitar la mesa directiva y expresarles que acá pueden contar con un amigo; he tenido buena experiencia en el sector publico y sé que la podremos poner a disposición para el bien de Guatapé.

El equipo del centro democrático va a trabajar por Guatapé con altura y sin atacar a ningún funcionario, buscando siempre el bien común.

CONCEJAL CESAR: Agradezco especialmente a mi familia por el acompañamiento y a los corporados que me dieron su voto de confianza para pertenecer a la mesa directiva; empezaremos un proceso por Guatapé y esperamos que la administración sepa que el concejo municipal es una herramienta de trabajo, y que somos un equipo para ayudar a gestionar, que todos queremos aportar nuestro granito de arena para el desarrollo de Guatapé y esta es nuestra oportunidad.

CONCEJAL JAIRO: Quiero felicitar a la mesa directiva, es bueno contar con dos mujeres en esta, ya que esto demuestra que Guatapé va cambiando el estilo de la política.

La comunidad espera que seamos un equipo que trabaje de la mano de la administración, buscando siempre el bienestar común, sin que eso lleve a ser ni un comité de aplausos o hacer las cosas de manera cerrada, simplemente se trata de hacer con respeto los debates para que la comunidad vuelva a creer en el concejo municipal y que las diferentes posturas se hagan con suficientes argumentos.

CONCEJAL CAMILO: Quiero facilitar a la nueva mesa directiva y en general a quienes nos acompañan; es muy satisfactorio poder estar en este recinto rodeado de un grupo con conocimientos, con muchas ganas de trabajar por Guatapé y sobra manifestar que estamos prestos a acompañar la gestión del alcalde. Vamos a estar al frente de lo que sea para beneficio de la comunidad.

Invito a mis compañeros a que tengamos una mirada muy subjetiva y que todo sea con argumentos para poder hacer un trabajo en bloque en beneficio de Guatapé.

CONCEJAL NATALI: Agradezco a mis compañeros por el voto de confianza para tomar el cargo como vicepresidenta primera de esta corporación, agradezco también a las personas que me eligieron como representante en el concejo municipal.

En este concejo somos personas responsables y con conocimientos, y vamos a dar todo de nuestra parte para que Guatapé siga avanzando; todo esto se vera reflejado en mi curul y en la de mis compañeros del centro democrático.

CONCEJAL ANDRES: Me siento muy orgulloso de estar acá representando el partido de la "U"; agradezco a mis compañeros que lastimosamente no pudieron llegar a este recinto, pero desde acá los representare de la mejor manera.

En la campaña tuvimos un lema que es "trabajando con amor por Guatapé", esa es la invitación que le hago a cada uno de mis compañeros.



De igual forma, quiero felicitar a la mesa directiva ya considero que es un muy buen equipo de trabajo. Ojalá los compañeros que han tenido experiencia en lo publico nos puedan direccionar y apoyar.

Solo esperamos que con la administración hagamos un trabajo mancomunado para que Guatapé pueda salir adelante.

CONCEJAL EDWIN: Quiero agradecer a todos los asistentes y a mis compañeros darles la bienvenida para que impulsemos las ideas y proyectos en beneficio a la comunidad; de mi parte hay toda la voluntad para trabajar.

La señora presidenta agradece a todos los presentes y da por terminada la sesión siendo las 11:53 AM del 02 de enero de 2020. and the parameter of a safety to the control of the caree to be

> A feore green hiji is angga pamalagi inin 1990an i ing 🖍 and the state of the second state of

EIDY JOHANA GALLEGO PORRAS

gally and a sum of the many alternative and a game paging. Alternative has been also consider to the

CESAR AUGUSTÓ/RINCON

Vicepresidente Segundo

NATALI ATEHORTUA ZULUAGA

Secretaria Ad-hoc